

[Empresas](#) [Noticias de Colombia](#)

El 45% de ingresos que Grupo Argos reportó en 2023 correspondieron a operaciones internacionales en cerca de 21 países

Grupo Argos consolidó su liderazgo en América al generar el 45% de sus ingresos de operaciones internacionales en 2023, destacándose en materiales de construcción, energía y concesiones viales y aeroportuarias.



Foto: Grupo Argos

En 2023, el [Grupo Argos](#) consolidó su presencia internacional, generando el 45% de sus ingresos desde 21 países y territorios fuera de Colombia. Esta expansión refleja su crecimiento sostenido en los sectores de materiales de construcción, energía y concesiones viales y aeroportuarias. A continuación, se detalla cómo Grupo Argos se ha establecido como un actor clave en América.

Cementos Argos, una de las primeras multilatinas de origen colombiano, ha establecido una fuerte presencia en Estados Unidos y América Latina. Desde su entrada al mercado estadounidense en 2005, la empresa ha invertido más de COP 8 billones en Summit Materials, una compañía que cotiza en la Bolsa de Nueva York. Esta inversión no solo ha fortalecido su posición en el mercado norteamericano, sino que también ha permitido a Cementos Argos diversificar sus ingresos en múltiples países y monedas, accediendo a nuevos segmentos y mercados de valores líquidos.

Grupo Argos: expansión global y liderazgo en infraestructura

La estrategia de expansión de Cementos Argos se refleja en su huella geográfica en 15 países de América Latina. Esta diversificación ha sido crucial para su crecimiento, permitiendo a la compañía fortalecer su capacidad exportadora en Colombia, con un incremento del 12% en toneladas exportadas en 2023.

Celsia, otra filial del Grupo Argos, ha sido un pilar en la transición energética de América Latina. Con operaciones en Colombia, Costa Rica, Honduras, Panamá y recientemente Perú, Celsia ha desarrollado un proyecto de energía eólica que se sumará a su capacidad instalada de aproximadamente 2.000 MW, de los cuales el 70% proviene de fuentes renovables.

Este enfoque en energía renovable ha posicionado a Celsia como un líder en sostenibilidad y energía limpia en la región. Su expansión a Perú no solo fortalece su presencia en América Latina, sino que también subraya su compromiso con el desarrollo de energías limpias y la reducción de la huella de carbono en el continente.

Odinsa, la filial de infraestructura vial y aeroportuaria del Grupo Argos, ha jugado un rol fundamental en la movilidad y conectividad en América. Con concesiones viales en Colombia, Aruba y Ecuador, Odinsa gestiona más de 100.000 vehículos al día. Además, es responsable de los aeropuertos de Bogotá y Quito, que movilizan a más de 45 millones de personas al año.



Foto: Grupo Argos

El Aeropuerto de Mariscal Sucre en Quito, gestionado por Odinsa, fue reconocido como el Mejor Aeropuerto Regional de Sudamérica por Skytrax, un testimonio de su excelencia operativa y compromiso con la calidad del servicio.

Adicionalmente, la concesión vial Green Corridor en Aruba destaca la capacidad de Odinsa para gestionar proyectos de infraestructura de alta complejidad en diferentes geografías.

Por qué es Importante: La expansión internacional del Grupo Argos es crucial para entender su crecimiento y sostenibilidad a largo plazo. Al diversificar sus operaciones en diferentes regiones, la empresa no solo mitiga riesgos asociados con fluctuaciones económicas locales, sino que también aprovecha oportunidades en mercados emergentes y desarrollados. Este enfoque estratégico ha permitido a Grupo Argos mantenerse resiliente frente a desafíos globales y fortalecer su posición como un líder en infraestructura y energía.

La importancia de esta expansión se refleja en la capacidad del Grupo Argos para atraer inversiones globales, lo que a su vez impulsa el desarrollo económico y la creación de empleo en los países donde opera. Además, la inversión en proyectos de energía renovable y sostenibilidad demuestra el compromiso del Grupo Argos con el medio ambiente y la transición hacia un futuro más limpio y sostenible.

Detalles: En 2023, de los COP 22,6 billones de ingresos del Grupo Argos, el 45% provinieron de sus operaciones internacionales. Cementos Argos ha establecido una presencia significativa en Estados Unidos y América Latina, invirtiendo COP 8 billones en Summit Materials. Celsia, con una capacidad instalada de aproximadamente 2.000 MW, se ha expandido a Perú con un proyecto de energía eólica. Odinsa gestiona importantes concesiones viales y aeropuertos en Colombia, Aruba y Ecuador, movilizando más de 100.000 vehículos al día y 45 millones de pasajeros al año.

Contexto: Grupo Argos se ha consolidado como un gestor de activos de infraestructura relevante en América. Su estrategia de crecimiento rentable se ha enfocado en la expansión internacional y la diversificación de ingresos, fortaleciendo su capacidad exportadora y acceso a mercados globales. Esta visión ha permitido a la compañía enfrentar desafíos económicos y ambientales con una base sólida y una perspectiva a largo plazo.

Panorama general: El futuro del Grupo Argos se vislumbra prometedor con nuevas oportunidades de inversión en generación de energía solar, transmisión y distribución de energía eléctrica, vías y aeropuertos. La consolidación de plataformas de inversión en estos sectores no solo atraerá capital global, sino que también contribuirá al desarrollo de infraestructura sostenible en América. Con un enfoque en la innovación y la sostenibilidad, Grupo Argos está bien posicionado para continuar liderando el desarrollo económico y la conectividad en la región.